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◇歌唱「それでこそロータリー」    ◇会長挨拶     
◇幹事報告           ◇委員会報告 指名委員会  
◇卓話 「インドネシアの現状」 小林 亨君＆マルシニ様（アザリアホーム職員） 
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＝本日の例会行事＝ 

年 月 日創立 

地区 

２０１２～２０１３年度 

2012 年 10 月 18 日（木） 第２５５２回例会 天候：曇り 司会：横山貢副幹事 No. 15 

◎ゲスト・ビジター紹介 

マルシニ様（アザリアホーム職員・ゲストスピーカー） 

◎幹事報告 

◇ガバナー事務所より   

＊地区財団活動資金（ＤＤＦ）の方針説明及び事前調

査の勉強会 

 ・１１／１４(水) １４：３０～１６：３０  

・勉強会会場：第一相澤ビル６階「会議室」  ・討論会

会場：５階・６階会議室  ・回答期限：１１／２(金) 

◇ガバナー補佐より  第４グループ財団補助金の説明

会（１０／１６(火)実施）資料 

◇米山記念奨学会より ハイライトよねやま １５１ 

◇タウンニュース 

◎例会変更 

☆平塚南   １０／１９(金) ⇒ １０／２１(日) 地区大会

に振替 

◎会報 着 相模原 ・ 寒川 ・ 綾瀬 

◎委員会報告 

指名委員会［小林直前会長］：本日、 

例会終了後に指名委員会を実施致し 

ますので、委員の方はお集まり下さい 

ますよう、お願いします。 

 

◎スマイル報告 平井 茂会員 

池上 實君 京の五条の橋の弁慶ならぬ、私の記念演

奏会の目標売上 1,000 枚まであと一息です。どうぞ、

皆様お出かけ下さい。直前会長の卓話楽しみです。 
和田幸男君 小林さん、卓話ご苦労様です。小澤さん、

追加の写真ありがとうございます。 
伊藤留治君 マルシニさんようこそ。スピーチ楽しみ

です。 
小林 亨君 ①小澤さん、台湾の写真ありがとうござ

いました。②本土津の卓話、インドネシアについてで

す。一緒に来た彼女はマルシニと申します。よろしく

お願いします。 
岡本辰男君 小林さん、卓話楽しみにしておりまし

た。インドネシア状況、楽しみです。 
加藤 寛君 小澤様、台湾の写真有難うございます。

小林さん、卓話楽しみにしております。 
斉藤信夫君 小林さん、卓話楽しみです。くの一の話

ですか？ 
加茂正司君 マルシニさん、本日のお話を楽しみにし

ています。小林君をしっかり見張っていて下さいね。 
出口敬純君 小林さん、マルシニさん、卓話よろしく

お願いします。 
程島利通君 小林亨さん、卓話期待します。 



 
◎出席報告  梅田弘人会員 

日時 回 現会員 計算会員 出席 ＭＵ済 欠席 暫定出席率 修正出席率 
１０／１８ ２５５２ ３１ ２８ ２０ ２ ６ ７８．５７％  

１０／４ ２５５０ ３１ ２５＋５ ２５＋１ １ ４ ８３．３３％ ８６．６７％ 

 うちがなぜインドネシア人を使うかと言うと、笑顔が素敵だか

らです。お客さんからもひじょうに喜ばれています。彼女は日本

に来て６ケ月、その前に半年日本語などを勉強してきました。彼

女はＥＰＡ、つまり経済連携協定によって日本に来ています。日

本とインドネシアの間で締結された日尼ＥＰＡに基づいて、国際

厚生事業団が受入れ調整をして、看護師・介護福祉士のみ、労働

者として受け入れることになっています。彼女は高等教育機関、

日本で言うところの専門学校を出て、候補者として認定される仕

組みです。彼女は看護師の資格を持っているわけです。うちでは

３年間働いて、その後介護福祉士の国家試験を受けて、だめだっ

た場合はすぐに帰国、受かった子はそこから先も残れるという制

度になっています。 
既に１回目のテストが行われて、40 名が合格しました。率にす

ると 20%ほどです。ところが、合格した子で日本に残っているの

はたった３名です。向こうでトヨタやホンダの通訳として雇われ

てしまうからだそうです。日本に残って 10 数万円の給料をもら

うよりも、本国に帰って５万円の給料で働く方がずっといいわけ

です。大学を出たかなり有能な人でも３万円しか貰えない中、５

万円というのはすごくいい待遇ですし、ホンダなどでは海外研修

でいろんな国にも連れて行ってくれるので、それもひじょうにい

いということです。マルちゃんにも何とか残ってとは言っていま

すが、それはどうなるかわからないのが現状です。 
■マルシニさんとの一問一答 

小林会員：どこから来たの？ 
マルシニさん：ランプンです。 
小林会員：兄弟は？ 
マルシニさん：お兄さんとお姉さんが２人の４人兄弟です。 
小林会員：お父さんは何してるの？ 
マルシニさん：生のゴムを扱う仕事をしています。 
小林会員：日本の印象は？ 
マルシニさん：日本は仕事の時間とか厳しいです。 
加茂会員：学校の昼休みは長いの？ 
マルシニさん：１時間くらいあります。 
池上会員：ランプンは海に近いんですか？ 
マルシニさん：はい。近いです。 
池上会員：茅ヶ崎も海に近いけど、行ったことはありますか？ 
マルシニさん：まだないです。 
小林会員：日本の料理で好きなものは？ 
マルシニさん：てんぷらや麺類が好きです。 
加茂会員：日本のお米はインドネシアと較べてどうですか？ 
マルシニさん：日本の方がおいしいです。 
小林会員：今日着てきたものは？ 
マルシニさん：バティックです。 
小林会員：これはインドネシアでの正装で、自分では持っていな

いので、友だちのをわざわざ借りてきたそうです。 
池上会員：日本に来て驚いたことは？ 
マルシニさん：電車が便利でびっくりしました。 
 

卓話「インドネシアの現状」小林 亨会員 

ゲストスピーカー・マルシニさん（アザリアホーム職員） 

杉本行廣君 一昨日、先週分のメーキャップに藤沢東

ＲＣを訪問してきました。以前、当クラブのスピーカ

ーをしていただいた入澤さんが会長でした。 
粂 仁夫君 （平井会員による忖度文です）奥さんも

大分回復してきました。今迄欠席がちだったというこ

とでスマイルします。 
平井 茂君 小林さんとこのマルシ 
ニさん、ようこそ。日本の生活はい 
かがですか。小林さん、卓話よろし 
く。 
［本日 14 件、20,000 円です］ 

今日はインドネシアについてのお話をさせて頂きます。台北の

チャーターナイトで皆さんと合流する前にインドネシアに行き、

来年度うちの施設で新たに介護の手伝いをしてくれる人を２～３

人採ることが出来ました。私が行ったのはジャカルタという所で、

トヨタ・カワサキ・ヤマハがほとんどを占めているような街です。

企業がブロックＭという街を形成して、その中に警察隊を置いて

安全を保っているという状況です。 
今日お話をさせて頂くのはＥＰＡと呼ばれる看護・介護受け入

れ事業についてですが、その前にインドネシアという国をご理解

頂くために、資料として地図などをご用意させてもらいました。

日本から約８時間。皆さんがよく行かれるのはバリだと思います

が、ジャカルタは位置としては正反対にあります。 
インドネシア語では「こんにちは」は「ハロー」ではなく「サ

ラマッシアン」ということが多いです。「ありがとう」は「トゥリ

マカシ」と言います。 
ジャカルタはジャワ島の北西に位置しますが、今日連れてきた

マルシニはそのやや北のランプンという街で育ちました。ランプ

ンは街全体が自然公園になっていて、象を飼っています。 
インドネシアは面積で言うと世界第 15 位、人口では約２億３千

万で世界第４位になります。人口の７割がイスラム教徒で、１割

ちょっとがヒンドゥー教、残りがキリスト教です。キリスト教は

３つに分かれています。イスラム教は１日５回、東（メッカ）に

向かってお祈りをします。朝起きてから、出掛ける前、お昼、帰

宅後、そして寝る前です。また、ご存知のように、イスラム教に

はラマダンと呼ばれる儀式があります。これは、イスラム歴の９

月に行われるもので、日の出から日の入りまでは一切飲食をしな

いというものです。イスラム教ではブタ肉を食べません。アルコ

ールも飲んではいけないとされています。ただ、彼女はお酒を飲

むこともありますし、豚肉を食べることもあります。彼女曰く「神

様に訊いたら、いいって言った」とのことです（笑）。 
月収は平均すると１万５千円ほどのようです。今見てもらって

いるのが５千ルピア札で、これが日本円にすると 50 円です。最高

額紙幣は 10 万ルピアです。彼女は日本では給料として 18 万円、

手取りで 13 万円ほどです。多くのインドネシアから来た子たち

は、月に５万円ほど家族に送金しています。皆、日本食ではてん

ぷらが好きで、今日も食事がてんぷらだったので喜んでいます。

日本では化粧品と洋服にお金を掛けてしまうようです。食費は１

日千円ほどで、あまり自炊せず、100 円均一のコンビニで買って

います。 
 


